

## Jelang HUT ke 41 Banjar Tri Parartha, Ketua Banjar Mengajak Anggota Jalani Pola Hidup Sehat

Syafruddin Adi - [MATARAM.KAMPAI.CO.ID](http://MATARAM.KAMPAI.CO.ID)

Nov 6, 2022 - 16:41



*Ketua Banjar Tri Parartha Tanjung Karang Permai I Dewa Made Mudita SH.,*

Mataram NTB - Memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Banjar Tri Parartha Tanjung Karang Permai Ke 41 tahun 2022, pengurus beserta anggota Banjar melaksanakan olahraga bersama yang di selenggarakan terpusat di halaman

Kampus Sekolah Tinggi Pariwisata (STP) Mataram, Jalan Panji Tilar, Kecamatan Sekarbela, Kota Mataram, (06/11).

Hadir dalam kegiatan ini Ketua Banjar Tri Parartha Tanjung Karang Permai beserta seluruh pengurus, Camat Sekarbela, Pwewakilan IDI Kota Mataram, Lurah Tanjung Karang, serta seluruh anggota Banjar.

Acara yang dirangkaikan dengan Momentum Hari Kesehatan dan Hari Bhakti IDI menghadirkan pelayanan gratis seperti layanan Kesehatan, Layanan BPJS, Layanan Kependudukan dan Catatan sipil tentu akan menambah semarak kegiatan HUT yang di selenggarakan Bakar Tri Parartha.



Dengan mengambil tema "Bangkit Banjarku Sehat Wargaku" Ketua Banjar Tri Parartha Tanjung Karang Permai I Dewa Made Mudita SH., dalam sambutannya, memeriahkan HUT ke 41 ini kita berupaya menyelenggarakan kegiatan yang bernilai manfaat bagi kita semua.

Oleh karenanya menyemarakkan HUT tahun 2022 ini kita isi dengan gerak jalan atau olahraga bersama. Ini sejalan dengan tema Ulang tahun kita yang ke 41.

Ia berharap kepada seluruh masyarakat terutama kepada segenap keluarga besar Banjar agar selalu meningkatkan, memelihara, serta menjaga kesehatan keluarga, Banjar dan lingkungan.

"Semoga kita semua yang berada di tempat ini selalu diberikan waktu untuk memelihara kesehatan dan kebersihan lingkungan kita masing-masing," tutupnya.

Kami sampaikan terimakasih kepada seluruh undangan yang telah sempat hadir pada kegiatan ini terutama Pak Camat Sekarbela dan Lurah Tanjung Karang, karena ini menjadi bentuk Sinergitas Banjar dengan pemerintah.

Ketua Banjar mengatakan bahwa dalam setiap pertemuan apapun yang dilakukan di Banjar selalu mengingatkan bahwa keberadaan Banjar harus bisa mendukung terlaksananya program pemerintah karena itu sesuai dengan ajarang agama Hindu.

Kemudian menjalin toleransi antar umat beragama juga materi yang selalu ditekankan dalam setiap kesempatan, dan hingga saat ini wujud toleransi tetap terlaksana dengan baik. Ini terbukti pada setiap kegiatan sosial di masyarakat anggota Banjar tetap selalu berada didalamnya.

"Semoga dengan usia ke 41 ini Banjar akan semakin berdiri kokoh sebagai tempat menjalankan segala aktivitas keagamaan bagi umat Hindu yang ada di sekitar Tanjung Karang Permai," tutupnya.

Sementara itu Camat Sekarbela Cahya Samudra Apresiasi karena kegiatan ini menambah kebahagiaan kita semua. Kehadiran kita dengan momen Ulang tahun kita jadikan masyarakat yang lebih berintegritas, lebih peduli baik kepada diri kita maupun lingkungan kita.



Tidak ada yang sempurna, oleh karena itu kehadiran Banjar diharapkan mampu menjadikan sesuatu itu untuk lebih baik lagi.

Kita perkuat sinergi antara masyarakat dengan pemerintah oleh karenanya butuh dukungan masyarakat untuk menjalankan semua program pemerintah demi kemaslahatan umat manusia.

Ia mengajak kepada seluruh warga Banjar untuk meningkatkan pemeliharaan kesehatan diri kita serta kebersihan lingkungan kita dimulai dari lingkungan terkecil yaitu keluarga atau Banjar.

"Melalui program yang sedang kita galakkan "Pilah Sampah dari Rumah" , diharapkan masyarakat dapat melakukannya dari lingkungan rumah masing-masing, sehingga dengan demikian masalah sampah ini sedikit akan bisa kita atasi,"ucapnya.

Atas nama pemerintah menyampaikan terima kasih atas kerjasama selama ini semoga semakin bertambah usia, Banjar ini terus akan berkembang dan mendatangkan manfaat bagi umat ataupun anggota Banjar itu sendiri.

"Selamat Ulang Tahun ke 41, semoga keberadaannya semakin bermanfaat bagi kita semua,"pungkasnya.(Adb)